
Zusätzliche Sitzungen des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses und Rates 
 
Bürgermeister Meisenberg informiert den Rat über folgende zusätzliche 
Dezembersitzungen: 
 
BPU am 05.12.2017 um 18 Uhr 
RAT am 13.12.2017 um 18 Uhr 
 
Es handelt sich nicht um „Sondersitzungen“, somit laufen normale Ladungsfristen. 
 
Unser Dorf hat Zukunft 
 
Bürgermeister Meisenberg teilt mit, dass heute Abend die Verleihung der Ehrungen an 
die Siegerdörfer in Lindlar stattfindet und er auf Nachfrage erfahren habe, dass 
Müllenbach die Anerkennung als Golddorf (ohne Teilnahme am Landeswettbewerb) 
erhält und Jedinghagen als Silberdorf ernannt wird. 
 
Der Rat nimmt dieses anerkennend zur Kenntnis. 
 
Landschaftsplan Nr. 12 „Gummersbach“ 
 
Herr Dreiner informiert die Anwesenden, dass die Untere Naturschutzbehörde des 
Oberbergischen Kreises mitgeteilt habe, dass in der Zeit vom 22.11.2017 bis 22.12.2017 
der Entwurf des Landschaftsplanes Nr. 12 „Gummersbach“ in der Kreisverwaltung des 
Oberbergischen Kreises eingesehen werden kann. 
Am Montag, 11.12.2017 findet um 18:00 Uhr im Sitzungsraum Hohenzollernbad, 
Moltkestraße 45 in Gummersbach ein Informations- und Erörterungstermin für alle 
Bürgerinnen und Bürger statt, die von der Aufstellung des Landschaftsplans Nr. 12 
„Gummersbach“ betroffen sind. 
Der Geltungsbereich des o.g. Landschaftsplans umfasst einen Teilbereich der Stadt 
Gummersbach und einen Teilbereich der Gemeinde Marienheide.  
Innerhalb des Auslegungszeitraumes können Anregungen und/oder Bedenken 
schriftlich oder mündlich zur Niederschrift beim Oberbergischen Kreises vorgebracht 
werden.  
 
Geschwindigkeitsmessgerät 
 
RM Meckel erkundigt sich nach der neuen Verkehrstafel in Kempershöhe und fragt 
nach, ob dies von Gemeinde Marienheide angeschafft worden sei. 
Bürgermeister Meisenberg erläutert, dass diese eine Aktion der Orte Thier/ Agathaberg 
sowie Kreuzberg sei und dieses Gerät im Einvernehmen mit der Gemeinde Marienheide 
nur leihweise in Kempershöhe aufgestellt worden sei. 
Der Verwaltung liegen aber bereits Angebote für Geschwindigkeitsmesstafeln vor, 
welches sodann aus den KSK-Mitteln, wie beschlossen, angeschafft und zunächst in 
Kotthausen aufgestellt werden soll. 
Danach soll diese Tafel im bedarfsgerechten Turnus, welcher im Bau-, Planungs- und 
Umweltausschuss beraten werden muss, an unterschiedlichen Orten aufgestellt werden. 
 



Breitbandausbau 
 
RM Korthaus beantragt für die CDU-Fraktion, dass in der kommenden Sitzung des Bau-, 
Planungs- und Umweltausschusses hierzu ein Sachstandsbericht abgegeben werden 
soll. 
 
Die Verwaltung kann dies allerdings nicht verbindlich zusagen, da bis zu diesem Tage 
evtl. noch nicht alle Informationen vorliegen. 
 
 
 
 
 


